

# SÜDKURIER

Donaueschingen

## Exkursionsziel Flugplatz

04.04.2012

### Der SÜDKURIER öffnet Türen heute Nachmittag auf das Donaueschinger Flugplatz-Dorf

Wie funktioniert eigentlich die Flugüberwachung im Tower? Welche Flugzeuge stehen in den Hangars? Welche Aufgaben hat der Donaueschinger Heli-Stützpunkt der Bundespolizei? Wie läuft das mit der Pilotenausbildung bei der Flugschule Nikolaus und der Firma HTC? Antworten auf diese und gewiss noch viel mehr spannende Fragen rund um den Donaueschinger Flugplatz erhalten am heutigen Mittwoch die angemeldeten Teilnehmer einer Exkursion im Rahmen unserer Reihe „Der SÜDKURIER öffnet Türen“. Spätestens um 17 Uhr sollten sich die Teilnehmer auf der Terrasse oder im Fliegerstüble einfinden, zu dem das große Eingangstor geöffnet wird. Von dort aus beginnt die Führung durch den Geschäftsführer und Flugleiter Michael Schlereth. Mit Informationen über ihre Einrichtungen stehen auch der Flugschul-Betreiber Harald Nikolaus, Beamte des Bundespolizei-Stützpunktes und der Geschäftsführer der Firma HTC, Kai Naujokat, zur Verfügung. Wenn es die Wetterbedingungen zulassen, haben die Besucher auch die Gelegenheit zu Rundflügen mit einem Flugzeug oder Helikopter.

Im Anschluss an die knapp 90-minütige Führung lädt die SÜDKURIER-Redaktion die Gäste zu einem gemütlichen Ausklang des Besichtigungsprogramms bei Erfrischungsgetränken im Foyerbereich des Flugplatzhotels Concorde ein.